

# *L'ONU réclame une attention de la crise dans le bassin du Tchad*

---



Nations Unies, (RHC).- Le Secrétaire Général adjoint de l'ONU pour les Questions Humanitaires, Stephen O'Brian, a demandé d'accorder une plus grande attention à la crise humanitaire déclenchée par le groupe extrémiste Boko Haram dans le bassin du lac Tchad.

Au cours d'une réunion du Conseil de Sécurité pour aborder la situation dans cette zone où se trouvent des pays comme le Cameroun, le Tchad, le Niger et le Nigeria, Stephen O'Brian a condamné les méthodes et agissements des terroristes qui se livrent à des assassinats, enlèvements, mutilations, abus sexuels, destruction de villages et recrutement forcé de mineurs.

Le diplomate a signalé que la crise humanitaire dans le bassin du lac Tchad exige des solutions urgentes. Il a précisé que c'est l'endroit du continent africain où le chiffre de personnes déplacées augmente le plus rapidement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/101202-lonu-reclame-une-attention-de-la-crise-dans-le-bassin-du-tchad>



**Radio Habana Cuba**